



Kollision zwischen Fischerboot und Fähre: Mehrere Seeleute werden im Ärmelkanal vermisst

Vor der Kanalinsel Jersey werden nach einem Zusammenstoß zwischen einer Fähre und einem Fischerboot mehrere Seeleute vermisst.

Seit Donnerstagmorgen sind umfangreiche Rettungskräfte im Ärmelkanal vor der Insel Jersey mobilisiert. Am frühen Morgen war eine Fähre mit einem Fischerboot kollidiert. Mehrere Seeleute des Fischerbootes werden noch vermisst. Nach drei oder vier Männern wird aktiv gesucht, so die Zeitung Manche Libre.

Gegen 5.30 Uhr morgens kollidierte die Fähre Goodwill mit dem Trawler L'Ecume. Der Fischkutter sank sehr schnell. Das Schiff hatte 5 Passagiere und 24 Besatzungsmitglieder an Bord, wie die Jersey Evening Post berichtete.

[#Opérations] Engagement du Dragon 50 de la @SecCivileFrance, du NH90 et du Falcon 50 de la @MarineNationale pour des recherches au large de Jersey suite à une collision entre un pêcheur et un ferry. Coordination par @JsyCoastguard.
#CROSSJOBOURG en soutien. pic.twitter.com/MQs1MvTLKP

— Préfecture maritime Manche et mer du Nord (@premarmanche) December 8, 2022

Die Küstenwache von Jersey koordiniert die Rettungsmaßnahmen, bei denen auch französische Rettungsflugzeuge wie der Zivilschutzhubschrauber Dragon 50, der Marine-Hubschrauber Caiman und ein Flugzeug vom Typ Falcon 50 zum Einsatz kommen.